Rapport moral de l'année 2023

Challenges LECLERC/CREDIT MUTUEL

Il m'est difficile de ne pas commencer par notre première mission : l'organisation de compétitions pour les jeunes, la sélection et les regroupements.

Nous avons organisé cette année 8 étapes et avons joué sur l'ensemble des terrains de notre territoire. 127 enfants au total ont participé aux challenges LECLERC/CREDIT MUTUEL.

La dernière étape à GRANVILLE a permis de sélectionner les deux meilleurs de chaque catégorie pour former une équipe de vingt compétiteurs pour participer à la finale interdépartementale le 6 novembre à CAEN.

La Manche se classe en deuxième position derrière le Calvados.

Détection et Regroupements

Durant toute l'année et au vu des résultats, notre professeur Mathieu AUVRAY, sélectionne un groupe U8 et U10 pour faire partie de ce que nous appelons « groupe élites » départemental.

Ces jeunes joueurs, s'ils le désirent bien évidemment, ont la chance de participer à six journées de regroupement encadrées par Mathieu. Le choix des terrains se fait suivant la météo. Cette année, nous avons innové puisqu'ils se sont rendus à trois reprises sur le terrain de Saint-Lô et ont pu découvrir et se perfectionner sur le « trackman » de « l'esprit fit ». Leur progression est significative. Certains d'entre eux intégreront le groupe élite de la ligue en 2024. Toutes nos félicitations à ces jeunes talents.

L'année 2023 est un peu insolite puisque nous avons organisé une présélection le dimanche 10 décembre à Coutainville. 20 enfants ont joué devant 3 professeurs Romain, Arnaud et Mathieu. Cette journée permettra à Mathieu de constituer le groupe de 8 qui formera notre groupe élites de 2023/2024.

JDPT

Le 28 mars, le cdgolf50 a tenu un stand toute la journée à l'occasion de la journée des professionnels du tourisme. Rencontres, échanges et contacts sont au rendez-vous. Intéressant de connaître les divers professionnels qui animent notre territoire et mettent en valeur notre patrimoine et savoir-faire.

Initiation Dames/coupe PAYOT

Profitant du passage de la compétition PAYOT (produit cosmétiques), nous avons décidé cette année d'organiser des séances « découverte ou initiation » vers le public féminin.

Cinq initiations ont été prévues. Toutes ces séances étaient gratuites et encadrées par le pro du golf qui nous accueillait. Pro et pot de l'Amitié ont été payés par le CDGOLF50.

40 dames ont pu en 2023 découvrir notre sport.

Journée départementale 14 septembre

Nous avons été contactés par le département pour participer à une fin d'aprèsmidi récréatif où quelques comités étaient invités à faire découvrir leur discipline. Tout cela s'est déroulé dans la cour de la grande maison pour se terminer par un cocktail. Mathieu, notre pro était à mes côtés et nous avons fait découvrir notre sport à un soixantaine d'agents. Expérience sympathique à renouveler si besoin.

Grand prix de la CDI 22 septembre

On reprend les mêmes et on recommence. Nous étions partenaires comme l'an passé à ce grand prix qui monte en puissance. Près de 70 enfants ont participé à la seule journée du dimanche 22 septembre. Belle réussite et un grand merci à l'équipe de la côte des isles. Un autre grand prix aura lieu en 2024 à

COUTAINVILLE. Nul doute que le cdgolf50 proposera son aide tant organisationnelle que financière.

Opération « lacets roses »

Le mois d'octobre était de couleur rose et l'ensemble des sportifs de tous les comités a désiré ne pas être en reste et a proposé de s'associer à cette grande vague de solidarité pour la lutte contre le cancer en général mais plus particulièrement à celui du sein.

Le cdgolf50, en distribuant des lacets a été à sa façon solidaire à cette grande cause. Cinq dates ont été proposées par les golfs de Centre Manche, Cherbourg, Coutainville, Utah beach et Bréhal.

Interclubs

Comité, associations et clubs ne seraient rien sans le bénévolat. Aussi, depuis de nombreuses années, le cdgolf50 organise une journée de compétition suivie d'un repas en commun pour récompenser toutes les personnes qui donnent de leur temps.

Cette année, cela s'est déroulé à UTAH BEACH le 21 octobre. Je pense que ce millésime restera gravé dans l'esprit de nombreux d'entre nous. Au-delà de la bonne humeur et l'Amitié qui y régnaient, le vent et la pluie présents également ont contraints les 72 participants d'abandonner à la fin du neuvième trou.

Les fairways de la Manche

Pour la deuxième édition, cette compétition s'est déroulée les 20, 21 et 22 avril sur l'ensemble des golfs de la Manche y compris celui de Saint-Lô.

Nette progression par rapport à 2022. Nous avons atteint les 130 compétiteurs de tous horizons.

Particularité en 2023, nous avons décroché le label de bronze qui est décerné aux manifestations respectueuses de l'environnement.

Tant qu'au budget celui-ci s'équilibre à 37 000€ avec un apport de 5000€ du cdgolf50.

Soirée des partenaires

Comme chaque fin d'année, le cdgolf50 organise une soirée « cocktail dinatoire » pour les partenaires. Cette manifestation était prévue le vendredi 8 décembre en présence des partenaires et présidents des golfs.

Olivier BERNARD

Président cdgolf50